

Archontes

Les archontes sont un groupe invisible – pour nous – d’entités, qui viennent d’une planète dont le modus operandi est la haine.

Le modus operandi de notre planète, à l’instigation de notre Dieu, est l’amour.

Nous l’avons mentionné à maintes reprises.

Cependant, l’amour, par sa nature même, est doux, gentil et non violent.

Face à la haine, à la brutalité et à la violence, l’amour doux a du mal à gagner dans une confrontation – du moins à court terme.

Les archontes vivent dans une dimension juste en dehors de la dimension physique et, comme cela a été dit, parce qu’ils ont choisi d’ignorer leurs fréquences plus élevées, sont totalement coupés de toute puissance positive qui coule automatiquement des royaumes supérieurs vers le bas.

Ainsi, ces êtres, les Archontes, ont toute leur conscience concentrée dans cette seule bande éthérique, tout le reste, en effet, n’existant pas en ce qui les concerne.

Maintenant, ces entités, les Archontes, sont totalement inconscients et totalement, non affectés par les pensées et les sentiments de leurs concepts supérieurs.

Rien de ce que nous considérerions comme saint ou divin n’entre dans leurs pensées ou dans leurs réalités.

Mais ces créatures sont des êtres réels et pensants bien que, si nous devions en rencontrer un et essayer de converser avec lui, nous trouverions leurs pensées si « étrangères » aux nôtres qu’il serait tout à fait impossible de trouver un terrain d’entente pour le dialogue.

Comme toute vie, ils existent depuis très longtemps, mais n’ont fait aucun progrès vers la Divinité, qui est la considération première de la majorité de la vie.

Ainsi, ils sont uniques, parias de toute autre vie, contenant, pas le mal en tant que tel, mais la non-considération totale pour quoi que ce soit ou quelqu’un en dehors d’eux-mêmes.

Cependant, comme toutes choses, ils sont immortels.

Pratiquement toute autre vie progresse lentement d’une fréquence à l’autre, rejetant les basses fréquences comme elles le font, un peu comme peler les couches d’un oignon jusqu’à ce que, finalement, ils révèlent leur but – la Divinité.

Bien que, avec toute vie, il faut énormément de temps pour se déplacer vers cette vibration finale – la Divinité – toutes les créatures sont conscientes, à un certain niveau, que la fréquence existe et donc toutes les créatures, quelle que soit leur état, leur forme

ou leur origine conservent un sens de sainteté, bien que, chez certaines créatures, étroitement cachées de leur niveau réel mais, néanmoins, il est là et guide toute la vie vers le haut de fréquence en fréquence, onde porteuse à onde porteuse, les plus basses étant jetées au fur et à mesure qu'elles montent.

Toute la vie le fait sauf un groupe – les Archontes.

Ils sont restés statiques pendant si longtemps qu'ils ne peuvent pas imaginer que quoi que ce soit d'autre existe, que toute forme supérieure de vie existe.

Cela, au fil des éons de temps, a façonné un caractère particulier à la fois dans un sens individuel et dans un regard collectif.

Ainsi, de notre point de vue, ils semblent ne considérer qu'eux-mêmes. (One sided).

Totalement concentré sur les choses mêmes que la majorité d'entre nous essaie de rejeter ; la peur, la haine, la jalousie et toutes les choses que nous considérons comme négatifs et nous rendent malheureux.

Ainsi, la plupart d'entre nous cherchent à vivre dans des situations où ces émotions ne sont pas les plus hautes dans nos vies et nous essayons de les remplacer par l'amour et la convivialité.

Mais ces êtres malheureux, les Archontes, ne connaissent que ces émotions négatives.

En effet, si quelqu'un parlait à l'un de ces Archontes et suggérerait qu'il y avait d'autres émotions meilleures qu'il pourrait inclure dans sa constitution, il penserait que nous étions fous.

Rien de ce qui pourrait être considéré comme positif par nous n'entrerait dans la pensée des créatures archontiques et donc ils vivent dans un monde de haine.

Un monde sombre, en effet !

Donc, pour que les choses soient claires, ces Archontes ne sont pas conscients de fréquences plus élevées que celle dans laquelle ils vivent, mais il y a longtemps, ils ont pris conscience d'une fréquence en dessous de la leur.

C'est malheureusement celle dans laquelle la vie physique vit, votre monde !

Le but de toute vie est de se déplacer en fréquence.

Avec la grande majorité de la vie, le mouvement les emmène vers le haut en fréquence dans les fréquences plus élevées et plus saintes.

Dans le cas des Archontes, eux aussi ressentent le besoin d'explorer d'autres fréquences et d'y progresser s'ils le peuvent.

Mais comme ils sont totalement inconscients que les royaumes supérieurs existent, cette pulsion les a emmenés à explorer la seule fréquence qu'ils pouvaient qui se trouve à être le royaume physique.

Il faut se rappeler que les Archontes sont non-physiques, et donc ils n'ont pas de corps physiques.

Ainsi, ils ont trouvé impossible d'intégrer réellement cette fréquence inférieure dans leur création.

Ils restent des êtres éthériques.

Cependant, la volonté de se déplacer en fréquence est primordiale dans toute vie, et les Archontes ne font pas exception.

Il y a de nombreuses années, ils ont découvert qu'ils pouvaient, dans certaines circonstances, intégrer quelque peu votre monde, non pas dans un sens physique, mais en prenant le contrôle de la pensée des humains.

Cependant, ils ont rencontré un problème, un problème qu'ils n'ont pas pu résoudre.

Alors qu'ils essayaient de s'intégrer aux humains, ils ont constaté que la pensée de la plupart des humains, même ceux d'il y a de longues années, contenait des éléments des fréquences plus élevées et plus saintes.

C'était incompatible avec leur fréquence, et ils ont donc constaté qu'ils ne pouvaient pas se mouler avec la majorité des humains.

Cependant, la volonté de changer de fréquence étant irrésistible, ils ont cherché un moyen de résoudre le problème et de trouver un groupe de personnes avec lesquelles ils pourraient s'intégrer, des gens partageant les mêmes idées avec eux, totalement concentrés sur eux-mêmes, sans aucune des émotions supérieures présentes dans leur personnalité.

Il y a de longues années, ils ont découvert un groupe qui pensait comme eux.

Nous considérons ce groupe comme victime d'une maladie qui les rend différents de la plupart d'entre nous.

La majorité des gens sont naturellement doux, gentils, aimants et généreux, plaçant les autres – si ce n'est pas en premier dans leur vie – au moins plus ou moins égaux à eux et dignes de considération.

Cependant, il y a ce groupe relativement petit de personnes qui ne pensent pas comme la majorité.

Ce groupe ne pense qu'à eux-mêmes, à leurs besoins, à leurs désirs et à leurs ambitions, et sont prêt à tout pour atteindre leurs objectifs.

Nous les appelons des psychopathes.

C'était le groupe même que les Archontes recherchaient, des gens pensant comme eux et ils ont donc trouvé facile de se mouler avec ces gens, d'intégrer leurs personnalités et, virtuellement, de ne faire qu'un avec eux.

Cependant, ces personnes psychopathes se sont retrouvées parias de la plupart des sociétés, soit bannies, emprisonnées ou exécutées.

Cela n'a pas servi les besoins des Archontes.

Il ne servait à rien de s'intégrer à une personne, seulement pour trouver cette personne bannie, emprisonnée ou pour que son incarnation physique soit terminée.

Donc, la solution a été trouvée.

Il a été décidé de mettre ces personnes au-dessus de la loi, et le système de faire d'eux des dirigeants a été introduit.

De plus, au fil du temps, il a été constaté que tous les psychopathes ne pouvaient pas être transformés en rois ou en reines, de sorte que d'autres systèmes ont été mis en place en plaçant autant de gens influencés par les archontes dans des positions de pouvoir et d'autorité, l'idée étant qu'ils ont été placés dans des situations où l'influence archonte pour diverses formes de négativité pourrait être exercée, mais les gens influencés étaient au-dessus de la loi, intouchables par toute personne ne pensant pas comme ils le faisaient.

Ainsi, depuis de nombreuses générations, dans pratiquement tous les pays du monde, les psychopathes occupent des postes haut placés, hors de tout contrôle de la part d'autres personnes plus nobles.

Tout cela a été gardé strictement secret du public qui, s'il avait été informé de ce qui se passait, aurait pris des mesures pour remédier à la situation.

Donc, c'est le triste état dans lequel se trouve le monde physique et la situation physique.

Ce message est, en partie, destiné à être un cri d'alarme, un signal d'alarme de ce qui se passe.

Maintenant, il faut expliquer que toutes les personnes au pouvoir ne sont pas tous des psychopathes contrôlés par des Archontes, mais il faut se rendre compte que beaucoup, en fait la plupart, le sont.

Cependant, rien ne dure éternellement. La seule constante est le changement et le changement se produit enfin à la fois dans la partie physique de la planète Terre et plus important encore, dans les dimensions éthériques et spirituelles.

En termes simples, la vie oscille d'avant en arrière entre le mal et la piété sur de longues périodes de temps.

Le balancement réel de ce pendule, pour décrire un cycle complet, prend environ 600 000 ans.

Pendant la moitié de ce temps, la vie bascule dans le mal et de retour à nouveau et pour l'autre moitié, elle se balance dans la sainteté ou dans la bonté et de retour à nouveau.

Il est difficile de trouver un mot exact qui décrit le contraire du mal.

Donc, nous utilisons des mots comme sainteté, bonté, gentillesse, et ainsi de suite.

Du point nul (le bas du balancement du pendule) pendant environ 150 000 ans, la vie bascule dans le mal.

Puis, pendant encore 150 000 ans, il revient au point nul.

Puis, pendant environ 150 000 ans, il bascule dans la sainteté et pendant encore 150 000 ans, il revient en arrière vers le point nul.

Cela dure depuis très, très longtemps.

Il se trouve que cette vie telle que vous la vivez, est revenue du mal au point nul.

Il a atteint le point nul dans l'année 2012, à quel point il a commencé à basculer vers la positivité.

Cependant, même si pour les 300 000 prochaines années, nous serons dans le balancement positif et saint du pendule, le passage du mal à la bonté se produit très lentement.

Le changement est à peine perceptible au début.

Ce changement prend la forme d'une vague énergétique qui monte qui finalement, réveillera les gens pour réaliser leur constitution spirituelle alors qu'ils commencent à entrer en contact avec leurs corps vibratoires supérieurs, et prendre des mesures pour éliminer du pouvoir ces âmes archontiques, qui ont causé tant de mal pendant si longtemps.

Cependant, les Archontes, comme tant de psychopathes, ont comme motivation de base, la peur.

Ils sont constamment prêts à attaquer.

Comme cela a été mentionné, à partir de l'année 2012, le pendule de la vie a basculé du mal, à travers le point nul et a commencé son lent mais implacable balancement dans la positivité.

Ceci est également connu des magiciens noirs, et de ceux de soi-disant statut élevé, ou position, et cela les effraient sérieusement.

Ils savent que leur période de domination est pratiquement terminée.

Le plein effet n'est pas encore pleinement observé, mais deviendra de plus en plus apparent au fur et à mesure que les années passeront.

En plus de la perte de pouvoir, vos soi-disant dirigeants craignent également que le public se retourne contre eux et leur inflige le mal qu'ils ont infligé au public pendant si longtemps.

Nous espérons que cela n'arrivera jamais, bien sûr.

Nous devons pardonner à nos ennemis et prier pour eux comme Jésus nous a commandé de le faire.

Ils paieront pour leurs crimes, inévitablement, lorsque leurs incarnations seront terminées et qu'ils devront aller en enfer pendant longtemps.

Les Archontes sont également conscients que l'ascension est en train de se produire et eux aussi craignent de perdre leur influence sur certains psychopathes, et de perdre le pouvoir de blesser les gens de la Terre, ce qui leur apporte du plaisir en ce moment, et l'a fait au cours des 300 000 dernières années.

Les gens qui aiment Dieu n'ont pas besoin de la peur comme partie dominante de leur personnalité, car ils savent instinctivement qu'ils font partie de la force de Dieu et que Dieu est amour.

Si l'amour donné par Dieu fait partie intégrante de la personnalité de pratiquement tous les gens – ayant été faits par cette force que nous appelons Dieu – la peur a très peu d'emprise sur eux, même ceux qui prétendent que Dieu n'existe pas.

Ainsi, l'amour pour toute l'humanité est présent dans la composition de la plupart des gens, à l'exception des psychopathes et plus important encore, des psychopathes sous la domination des Archontes.

Avec ce groupe, la peur est leur motif dominant et contrôle la plupart de leurs actions.

Ils sont constamment à l'affût de toute force, de toute action, par toute personne ou groupe qui pourrait les attaquer et réduire leur contrôle.

Ainsi, ils prennent toutes les mesures qu'ils peuvent pour empêcher tout ce qui pourrait les affecter de quelque manière que ce soit.

Cette peur de l'attaque se manifeste de bien des façons.

Ils interdisent aux gens de manifester pour la paix s'ils le peuvent.

Ils remplissent les moments de loisirs de nombreuses personnes avec divers divertissements ; le sport, la télévision, le cinéma et ainsi de suite qui empêche les gens de penser.

Ils remplissent les zones de divertissement avec autant de violence que possible dans le désir de maintenir le public dans un état de négativité afin que les actions des dirigeants ne soient pas loin des actions dépeintes dans ce qu'on appelle le divertissement.

Ainsi, il y a beaucoup d'importance accordée au sport ; la boxe, le football, le rugby, la natation, la course à pied et tous les différents sports athlétiques, tous conçus pour être compétitifs et tous conçus pour garder les gens dans la peur au cas où leur sportif, leur équipe, ne parviennent pas à gagner.

La télévision est pleine de films de violence et de programmes sur les choses nuisibles qui se passent dans le monde, tous conçus pour générer la peur.

La situation financière est conçue pour créer la peur, au cas où il n'y a pas assez d'argent gagné pour survivre.

Tout cela a été soigneusement conçu pour deux raisons :

Pour promouvoir la peur, qui est de nature archontique.

Pour rendre le public aussi semblable que possible aux dirigeants, afin qu'ils ne voient pas ce que les dirigeants font, car les pensées du public sont similaires aux pensées des psychopathes qui sont au pouvoir.

Ces psychopathes, contrôlés par les archontes, comprennent que si le public réalisait leur force de Dieu et se tournait vers elle, ils verraient à travers ce qui a été construit par les Archontes, et retireraient leurs sbires, vos dirigeants, du pouvoir.

Ce jour, heureusement, viendra.

Il est temps.

Maintenant, il a été suggéré par beaucoup que les Archontes utilisent la peur comme nourriture.

Ce n'est pas strictement vrai.

Les êtres non-physiques n'ont pas besoin de nourriture.

Cependant, il est également vrai que toute l'énergie dépensée doit être remplacée de quelque part.

Les gens physiques mangent pour soutenir la vie physique.

Les êtres astraux tirent naturellement leur subsistance de la force de Dieu, c'est-à-dire partout.

Cependant, les Archontes, étant négatifs, se sont coupés de la force de Dieu, de sorte que cela ne peut pas les soutenir.

Par conséquent, ils utilisent la peur, générée par leurs actions, comme une sorte de subsistance.

Elle a en fait très peu de pouvoir régénérateur par rapport à la force de Dieu, mais c'est tout ce qu'ils ont.

Il faut se rendre compte que, n'étant pas physiques, ils ne peuvent pas mourir, mais ils peuvent s'affaiblir.

Dans le passé, ils ont réussi, par le biais de guerres, d'esclavage et de systèmes de serfs, de religions sans cœur et ainsi de suite, à créer beaucoup de peur, ce qui les a soutenus, mais de nos jours, même les guerres créent moins de peur, car il y a très peu de combats au corps à corps, ce qui était une source de génération de terreur réelle.

Donc, la dernière chose qui a été inventée est le terrorisme ; terreur - isme (terrorism).

Nous pourrions continuer.

Cependant, le moyen de combattre ces Archontes, est simplement de les priver de la peur, par l'acte de déposer les armes, et de se rassembler dans l'amour fraternel.

Pour y parvenir, cependant, il faudra du temps, car nous avons, d'une certaine manière, une situation de « poule et d'œuf ».

Pour vaincre les Archontes, nous avons besoin de paix, mais pour créer la paix, nous devons vaincre les Archontes.

Cependant, nous ne sommes pas seuls dans cette bataille.

La chose la plus importante, c'est un cycle naturel qui se produit, qui déplace le système galactique dans un temps de paix.

Comme l'effet de cela est ressenti par de plus en plus de gens, le vent va tourner.

Cela arrivera, c'est inévitable, et les Archontes le savent, c'est pourquoi ils mettent tant d'efforts dans une dernière tentative de provoquer le chaos.

C'est la nature des Archontes que, s'ils ne peuvent pas avoir quelque chose, ils détruiront pour que personne ne puisse l'avoir.

Donc, nous devons être sur le « Qui Vive » pour tout, par les psychopathes étant influencés par les archontes, pour créer une guerre nucléaire.

Une fois de plus, nous obtiendrons de l'aide si cette idée se concrétise, et une guerre nucléaire ne sera pas autorisée à se produire.

Ainsi, le destin ultime de l'homme est de vivre en paix.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.